

Publié le 28 novembre 2024

La Fédération régionale des Entreprises publiques locales des Amériques est née

La Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) poursuit son objectif de montée en puissance de l'économie mixte dans les territoires d'Outre-mer ainsi que d'acculturation des élus locaux à cette option de gestion de leurs services publics. La création de la Fédération régionale des Entreprises publiques locales des Amériques s'inscrit dans cette optique. Elle regroupe désormais les élus et administrateurs des 33 Entreprises publiques locales (Epl) présentes sur les cinq territoires de Guadeloupe, Guyane, Martinique, Saint-Martin et Saint-Pierre-et-Miquelon.



À télécharger

• CP FedReg des Amériques

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1